
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 令和 7年度第１回 市政 20周年記念事業選考委員会 

２．開 催 日 時 令和 7年 7月 10日（木）午後 1時 00分～2時 30分 

３．開 催 場 所 松阪市産業振興センター 3階研修ホール 

４．出席者氏名  

 

出席委員：村林守委員、髙島信彦委員、中川奈美委員、本多克幸

委員、中北直子委員、木本英伸委員、青木謙委員 

     萩原則子委員、岡田久委員、藤木洋司委員 

 

事 務 局：林経営企画課長、小川経営企画課政策経営担当主幹、 

上村政策経営係長、長井係政策経営係主任 

      

     森川上下水道総務課長、坂下上下水道総務課総務担当

主幹、森総務係主任 

 

５．公開及び非公開 公開（一部非公開） 

６．傍 聴 者 数 0人（内、報道関係 0社） 

７．担 当 

松阪市企画振興部 経営企画課 

TEL 0598－53－4319 

FAX 0598－22－1377 

e-mail kei.div@city.matsusaka.mie.jp  

・要旨は別紙のとおり 



 

令和 7年度第１回 市制 20周年記念事業選考委員会 議事録要旨 

 

 

１． 委員の委嘱について 

委員会の継続について事務局より説明 

 

２． 会長、副会長の選出について 

午前により村林委員に会長を高島委員に副会長を選出 

  

３．令和 7年度スケジュールについて 

資料に沿って説明 

  

４. 公募事業等の実施状況について 

 資料に沿って説明 

 （主な意見） 

 計画時点のような文言があるので、一度整理して確認してもらいたい。 

 市政 20周年事業よかったなというような点も載るとよいと思う。 

 事業をしてどういう感覚であったか一言ずつ事業者の言葉報告してもらったらどうか。 

 参加人数は合計でいいと思うが、どういう人がカウントされているか、どういう映像が使

われているかなど、事業の概要が浮かび上がってくるようなものが好ましいと思う。 

 

５． 公募デザインマンホールの審査選考について（非公開） 

審査要領にそって実施し、各部門の 1位～3位が選出された。 

 

６．その他 

各委員より一言ずつコメント 

(主な意見) 

 個々の事業だけでなく、市政 20 周年事業といった塊でどういった動きをしているかなど

周知していただけると良い。 

 事業者に参加いただいて、市政 20周年記念事業の事業者との交流会をすべきでは？ 

 市民公募や自主事業などがあるが、周年だけにとどまらず、市民公募の事業は今後もで

きるのであればぜひ年 1回でも継続してできれば松阪が盛り上がっていくと思う。 

 各事業の広報について広く周知されるように各種媒体の活用を検討してほしい。 

 マンホールについて子どもたちの楽しそうにデザインしている姿が良かったと思う。良い機

会を与えてもらったと思った。 

 報告の際、補助金の総額、先方の予算なども報告していてだければ費用対効果の面でも

理解しやすい。内部資料でも良いので提示をしてほしい。 

 市民目線で行くと、市民に向けての周知がまだまだ足らないと思う。 

 自分自身もイベントに参加した。かなりの人がいて盛り上がっていたように思った。 

 市制 20 周年という言葉は聞こえてきたが、何をテーマとして町おこしとなったのか、一言

でみんながハッとするような標語あったらと思う。 

 こういうことをきっかけに市の広報も変えていかないといけない。 

 5/25 はすごかったんだと思った。やったことも含めて今後発信していくと良いのではな

いかと思う。参加された方は一部しかイベント概要を知らないと思うので、全体像が把握

できるような周知をしていけば良いと思う。 

 

以上 


